
 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Ata da 117ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 

 
  
  
Aos (06) seis dias do mês de março do ano de 2018 às (15h00) quinze 
horas, sob a Presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro 
da Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital com as 
presenças dos vereadores: Antônio Holanda, Dudu Ronalsa, Davi Davino, 
Francisco Sales, Francisco Filho, Fatima Santiago, Galba Neto, Luciano 
Marinho, Kelmann Vieira, Lobão, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Silvânio 
Barbosa, Silvio Camelo, Siderlane Mendonça, Simone Andrade, Samyr Malta 
e Tereza Nelma. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Retificado a ata de nº114 constando as presença dos vereadores Silvio 
Camelo,Tereza Nelma e Simone Andrade.  No Grande Expediente, como 
Primeiro Orador, o vereador Silvio Camelo fez menção ao terremoto 
ocorrido no último sábado em vários bairros de Maceió, causando pânico a 
população haja vista que a cidade não tem histórico desse tipo de fenômeno. 
Informou o contato que fez junto ao Presidente do CREA e fará uma 
audiência pública na próxima segunda – feira nesta Casa para discutir essa 
questão com a participação de representantes dos órgãos ligados ao 
assunto. Em aparte, o vereador Francisco Filho informou a elaboração de um 
requerimento que será encaminhado a defesa civil solicitando um parecer 
sobre o que aconteceu. Ressaltou o ocorrido no bairro Pinheiro onde houve 
casos de rachaduras e deixou registrado a sua presença na audiência 
pública. Em aparte, o vereador Samyr Malta disse acreditar que o poder 
público deve dá uma resposta para a sociedade quanto o acontecimento. Em 
aparte, o vereador Francisco Sales chamou atenção quanto á presença da 
Braskem em Maceió, onde, na opinião deste vereador já deveria está fora da 
cidade, apesar de não querer fazer interligação entre essa empresa e a 

Baixado Em: 02/04/2025



 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
questão do terremoto.  O Segundo Orador, vereador Silvanio Barbosa 

informou a presença do movimento das merendeiras amanhã nesta Casa 
onde apresentarão as suas reivindicações. Parabenizou o Governador do 
Estado, Renan Filho pela abertura de novos leitos na Maternidade Santa 
Mônica para os setores, neonatal convencional e terapia intensiva e o 
mesmo será feito no HGE, além da abertura do concurso público para a 
Polícia Militar. Registrou a inauguração do sétimo ginásio de esporte na parte 
alta de Maceió dentre outras ações que virão bem como informou a sua 
presença na chegada e entrega da nova dragagem ao Porto de Maceió onde 
trará vários benefícios para a cidade. Em aparte, o vereador Francisco Sales 
parabenizou a cidade de Maceió que com essa iniciativa trará vários 
benefícios, inclusive fortalece o nosso turismo e parabenizou também todos 
os envolvidos nessa ação. Finalizou reforçando o pedido que fez ao Ministro 
Mauricio Quintela quanto á dragagem da Lagoa Mundaú. Retornando, o 
orador informou que os ministros Marx Beltrão e Mauricio Quintela ficaram de 
viabilizar projeto e custos para discutir a dragagem da lagoa. Em aparte, o 
vereador Francisco Filho parabenizou pela ação no Porto de Maceió e deixou 

sugestão para a independência do mesmo onde espera que essa idéia seja 
levada ao Ministro Maurício Quintela. Comentou sobre o que ouviu com 
relação á duplicação da AL 101 Norte que liga Recife e alertou quanto á 
questão dos investimentos no comércio para não perdermos espaço para 
Pernambuco. Em aparte, o vereador Lobão corroborou com os 
pronunciamentos dos aparteantes e reforçou o esforço do Ministro Mauricio 
Quintela, inclusive para a reforma do Mercado da Produção. Fez menção as 
instalações e reformas dos banheiros públicos na cidade de Maceió. 
Retornando, o orador ressalta que Alagoas nunca teve tanta oportunidade de 
trazer obras quanto o momento em que vivemos com a presença de dois 
ministros alagoanos nos Ministérios. A Terceira Oradora, vereadora Tereza 

Nelma solicitou um minuto de silêncio em memória do falecimento da 
professora Senira Angélica Ventura, sendo deferido pela Presidência. 
Passou a lamentar o ocorrido nesse período onde será comemorado o Dia 
Internacional da Mulher que esse ano traz pauta única intitulada ‘’ A Violência 
contra a Mulher’’. Informou á caminhada que será realizada na próxima 
quinta – feira ás oito horas até a Praça dos Martírios onde tentaremos uma 
audiência com o Governo do Estado. Pela Ordem, o vereador Francisco 
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Sales, solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento dos militares 
pernambucanos, sendo deferido pela Presidência. Retornando, a oradora 
citou a lei parada segura, de sua autoria e parabenizou a senhora Paula pela 
criação da Casa de Direito da Mulher. Solicitou a Presidência inserir na pauta 
da ordem do dia uma moção de pesar aos familiares da professora Senira, 
bem como informou o projeto de sua autoria para a criação do março lilás. 
Registrou a entrega do prêmio máximo de gastronomia a mãe Neide em 
Ceará e deu mais subsídio sobre o assunto. Concluiu, informando a agenda 
das homenagens as mulheres. O Quarto Orador, vereador Samyr Malta, 
lamentou pelo crime bárbaro contra a professora Senira e mencionou o 
terceiro acidente envolvendo o VLT, dessa vez com vítima fatal e solicitou a 
instalação de cancelas e placas no local. O Quinto Orador, vereador 

Ronaldo Luz, comunicou o afastamento da vereadora Simone Andrade 
devido a problemas de saúde e informou a solicitação dos moradores do 
Conjunto Fernandez a Prefeitura de Maceió em busca de esclarecimentos 
sobre os problemas estruturais no conjunto. No Prolongamento do 
Expediente, foram lidos: Ofício nº 0082/2018 da Caixa Econômica Federal – 

contrato de repasse celebrado entre a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Territorial, Meio Ambiente e Caixa Econômica Federal. 
Protocolo nº 667/28. Ofício nº 1637/18 da Caixa Econômica Federal – 
contrato de repasse celebrado entre o Município de Maceió, e a Caixa 
Econômica Federal. Protocolo nº 668/18. Projeto de Lei nº 24/18 da 
vereadora – Institui no calendário oficial do município de Maceió, o março 
lilás (Protocolo nº 699/18). Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias: Projeto de Lei nº 
204/17 do vereador Davi Davino (Protocolo nº 5466/17 em 1ª discussão). 
Requerimentos do vereador Dudu Ronalsa (Protocolos nºs 630/18, 632/18 á 
635/18 e 694/18 (em discussão única, discutido pelo vereador Francisco 
Filho e o autor. Os demais todos em discussão única e discutido pelo autor)). 
Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa (Protocolos nºs 650/18 e 
651/18 ambos em discussão única). Requerimentos do vereador Silvio 
Camelo (Protocolos nºs 672/18 e 691/18 ambos em discussão única). Moção 
de Pesar da vereadora Tereza Nelma e os demais vereadores (Protocolo nº 
705/18 em discussão única). Indicação do vereador Lobão (Protocolos nºs 
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648/18 e 649/18, ambos discutidos pelo autor e em discussão única). 
Indicação do vereador Luciano Marinho (Protocolos nºs 638/18 á 640/18, 
642/18, 643/18, todos em discussão única). Requerimentos da vereadora 
Simone Andrade (Protocolos nºs 601/18, 602/18, 665/18, 666/18 e 492/18, 
todos em discussão única). Moção de Aplauso do vereador Silvanio Barbosa 
(Protocolo nº 653/18 em discussão única). Requerimentos do vereador 
Silvanio Barbosa (Protocolos nºs 599/18 e 654/18, ambos em discussão 
única). Indicação da vereadora Fatima Santiago (Protocolos nºs 518/18, 
520/18, 522/18, 523/18, 527/18, 528/18, 530/18, 533/18 á 537/18, todos em 
discussão única). Moção de Congratulação da vereadora Tereza Nelma 
(Protocolo nº 645/18 e 700/18, ambos em discussão única). Requerimentos 
da vereadora Tereza Nelma (Protocolos nºs 684/18 á 687/18, 589/18 e 
688/18, todos em discussão única). Requerimento do vereador Francisco 
Filho (Protocolo nº 703/18 em discussão única). Passando para o 
Expediente Final, não houve oradores inscritos. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia 
seguinte em horário Regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a 

presente ata que dato e assino. Maceió, 06 de março de 2018 – Maria 
Jairivane Sena da Silva - Redatora de Atas e Debates. 
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